

An
den Bürgermeister
den Ratsvorsitzenden
die Fraktionen

16.6.2022

Änderungsantrag zur Beschlussvorlage 2022 0180 „Sofortprogramm ,Perspektive Innenstadt‘ – Beschluss vorgezogener Maßnahmenbeginn“

In den Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Bau am 21.6.2022

Änderungsantrag zu beschließen:

In der oberen Marktstraße wird zwischen Post und „Adria Eiscafé“ eine Fußgängerzone eingerichtet. Radler/innen und Busse haben in der Fußgängerzone weiterhin freie Fahrt.

Begründung:

Der Autoverkehr in der Marktstraße und damit im entscheidenden Teil der Innenstadt scheint Beobachtungen zufolge weiter zugenommen zu haben. Es ist zum Teil unerträglich geworden, sich dort als Radler/in oder Fußgänger/in bewegen zu müssen. Die Aufenthaltsqualität ist damit nicht gegeben, woran allein die „Sofortmaßnahmen“ aus der zugrunde liegenden Beschlussvorlage nichts ändern werden. Damit die Sofortmaßnahmen „Spiel- und Bewegungskonzept Innenstadt“ sowie „Ruhezonen Innenstadt“ ihre Wirkung entfalten können, muss dringend der Autobestand in der Marktstraße deutlich wahrnehmbar reduziert werden. Eine Option ist eine Fußgängerzone in der oberen Marktstraße, da hier ein entsprechendes Ambiente mit Cafés, Restaurants und anderen Lokalitäten bereits vorhanden ist, was schon heute zum Verweilen einlädt.

Michael Fleischmann